



Gran Music Hall Marti

EL LOCAL MAS VENTILADO E HIGIENICO. GRAN COMPANIA DE VARIETES

Sesiones 3:30 tarde y 10 noche.—45 notables artistas, 45.

Todos los dias la más bellisima cupletista, bailarina y sugestiva rumbista

GRANITO DE SAL

Hoy, cinco bellisimas rumbistas, cinco.—Exitoso enorme de los debuts de ayer.

CHURRI EL BONITO

Miércoles, Julita Oliver; Jueves, Carmen de Granada; muy en breve, Marietina.

Tarde y noche, después del espectáculo, Aperitif y Souper Tango Aristocrático.

CUESTIONES OBRERAS

La cuestión de los panaderos

La sociedad de Elaboración del pan nos envía el siguiente remitido:

«En la junta general celebrada el viernes 16 del que rige, acordó esta sociedad protestar ante las autoridades, por los abusos que viene cometiendo la clase patronal con la implantación del descanso dominical...»

Si se tiene en cuenta las malas harinas que los fabricantes nos colocan y la forma que se elabora fabricando el viernes tarea doble, el público debe de protestar y no comprar pan que no sea elaborado diariamente...

Además, esta clase patronal tiene un contrato colectivo con sus obreros, respecto a la hora de entrar al trabajo, cuando se estableció la jornada de día; y sin contar con estos últimos han rescindido el contrato...

Los obreros no podemos por menos que advertir que las autoridades, que tienen el deber de velar por el pueblo, hagan respetar los contratos antes que los obreros se tomen la justicia por su mano.

Y basta por hoy.—La directiva.

La sociedad de cocheros y chófers La Unión celebrará junta general extraordinaria hoy a las diez y media de la noche, en la Casa del Pueblo.—La directiva.

La Unión (Sindicato profesional del ramo de sestería).—Celebrará junta general ordinaria, por segunda y última convocatoria, hoy, a las nueve y media de la noche, para dación de cuentas, proposiciones de la directiva, elección de cargos y proposiciones de los socios.

Da la importancia de los asuntos a tratar, esta directiva espera no falte ningún socio.—La directiva.

Un rey negro en Valencia

El domingo, en el trasatlántico «San Carlos», llegaron, procedentes de Barcelona, el rey de los pamitos Carlos Artagua con el príncipe heredero, joven de 18 años, una hija, un intérprete y algunos servidores.

El rey negro y sus acompañantes, entre los que figuran el capitán de ingenieros don Alberto Portilla y el médico don Juan Jiménez, puestos a las órdenes de aquí por el Gobierno español, recorrieron los sitios más notables de Valencia, y visitaron algunos monumentos, entre ellos la Lonja, despertando la curiosidad del público a su paso por las calles, por las que es justo reconocer que no se ven reyes negros todos los días.

A las cinco de la tarde embarcaron en el mencionado trasatlántico el rey y su séquito, prosiguiendo su viaje a Fernando Póo, desde donde se trasladarán al Camerón.

Asociación de la Clase Media

Se anuncia concurso para proveer la plaza de cobrador de recibos de la Asociación.

La Feria de Julio

Exposición Pedagógico-Escolar

Habiéndose de inaugurar esta Exposición el próximo día 25, se ruega a los señores expositores se sirvan hacer sus respectivas instalaciones desde el día 22, horas de diez a una de la mañana y de cuatro a siete de la tarde, presentando al mismo tiempo sus hojas de inscripción a los representantes de la comisión que estarán para recibirlas.

Las instalaciones de centros de enseñanza superior se efectuarán en los salones dispuestos en el Grupo Cervantes, Guillem de Castro, 145, sección de niños, y las de las escuelas en el mismo edificio, sección de niñas.—El delegado regio, Manuel Castillo.

Exposición de Bellas Artes

Terminado el plazo de admisión de obras para la Exposición de Bellas Artes, puede asegurarse que en el Palacio Municipal se reunirá una muestra de pintura verdaderamente excepcional, ya que todas las tendencias del arte pictórico valenciano contemporáneo se hallarán en ella representadas.

También resultará interesante la manifestación de escultura y arte decorativo. La concurrencia pues, de la casi totalidad de los artistas valencianos, dará a esta Exposición un valor singular que ha de constituir un mayor éxito.

Ateneo Mercantil

Los socios del Ateneo Mercantil que deseen agrupar entre sí las dos sillas que a cada uno corresponden para presenciar la Batalla de Flores desde el pabellón que dicha sociedad instala en la Alameda, deberán manifestarlo en la secretaría hasta el 23 del corriente.

DE ENSEÑANZA

En la sección administrativa de esta provincia ha tomado posesión del cargo de director de la escuela graduada de niños de Alicante, grupo «Altamira», don Gonzalo Faus García, que ha regentado más de 30 años la escuela superior de niños de Alcoy.

En virtud de concurso ha sido nombrada en propiedad maestra de niñas de Puebla de San Miguel, doña Concepción Costa Soler.

Le ha sido concedida por el rector a don Eduardo Gutiérrez Vegue una licencia para abrir un colegio de primera enseñanza, no oficial, para niños, con el título de «Escuelas Salesianas de San José», en la calle de Zurbano, de Alicante.

Con objeto de que se les expidan los títulos correspondientes, este rectorado ha remitido a la superioridad los expedientes universitarios de don Emilio Martínez Borsó, premio extraordinario de la Licenciatura en Derecho; don Miguel Tasso Izquierdo, licenciado en la misma Facultad y don Luis Carceller Fernández, de la de Medicina.

Ha sido nombrado catedrático de Psicología de Instituto de Alicante don Miguel J. de Cisneros y Hervás, que, en virtud de permuta, reemplaza a don Feliciano González Ruiz, el cual pasa al Instituto de Cáceres.

Escuela laica La Luz (Ruzafa)

Ayer dieron comienzo los exámenes de fin de curso que se vieron muy concurridos, pues fueron varias las familias que asistieron al acto. Hoy y mañana se examinarán el primero y segundo grupo y el jueves próximo se inaugurará la exposición de trabajos que se instalará en el amplio salón de Fraternidad Republicana.

Hoy : ROMEA : Hoy

Primer y segundo episodios de

El misterio de los trece

Conde Hugo

Exitos — Exitos — Exitos

TOROS

Cogidas al minuto

Si después del brillante resultado de la novillada popular de anteyar, la empresa no se apresura a contratar a Paquirri y Panat para despachar seis pallas en Octubre, es que no sabe lo que se pesca ni le hace falta el dinero. ¡Cuidado que les hicieron cosas a los novillos! ¡¡Pues y los bichos a ellos!! Cogidas de todas las maneras y en todos los ámbitos del redondeo, especialmente a Paquirri, que si no es de gama debe ser de piedra berroqueña; suertes al natural, saltadas con toreros por el aire, faroles, reboleras, banderillas a topacarnero. Aquello fué sencillamente sublime, épico, y la parroquia salió de la plaza con una bofetada a vara de tanto reír y alborotar.

Media entrada larga, con la sombra repelida y una tarde, si caliginosa, en extremo divertida. Hubo dos toreritos—llamémoslos así—, uno de grana y plata, «chaparros», y otro buen nozo, que se harían de rodar por la arena y de sufrir testarozos, pateaduras, desgarrones en el traje. Cada minuto una cogida, cuando no dos o tres. Baste decir que en el tocante a felicitar a la muchedumbre, la «troupe» del domingo borró a Charlot y Llapisera.

Los novillos de don Manuel Santos, con poder y bravucones, excepto el tercero, bravo, bonito y fino y al que no supieron torrear. El primer matador, Cubero, quedó fuera de combate al intentar parrear de dentro a fuera al que abrió plaza: el joven salió de estampía, sin prender los palos, pero cayó con largo era y se clavó una banderilla en la panortilla derecha. Fué para adentro.

Empunó los trastos Paradeño, se encoró con el morucho, que lucía unos cuernos disformes, estaba quedado y buscaba el bulto, sacándolo como mejor pudo, valentón y hábil; en la suerte contraria y guapamente le entró, dejando un estocozaco de allá.

Muchas palmas. Al segundo quiso tantearlo con ambas rodillas en tierra y el bicho lo trompició, haciéndolo rodar y tirándole varios derrotes. Valerito le hizo oportunamente el quite, por lo que fué aplaudido. Aún sufrió Paradeño otras dos aparatosas cogidas, resultando algo lastimado, pero atizando una estocada grande, que le valió muchos aplausos y la oreja. Fué el que mejor quedó de todos.

Valerito también fué cogido infinidad de veces; era mucho torito para él el tercero. Sin embargo le paró, dio algunos pasas valientes de pecho con la derecha, un pinchazo y un bajonazo contrario.

Paquirri sustituyó a Tonico de Aliafar, y no es para decir el clamoreo que produjeron sus faenas con la capa y las banderillas, con la muleta y estoqueando. Cogido, siempre cogido y siempre yendo al toro mató de un pinchazo recibiendo y un sartengazo al otro lado.

Ovacionaza y fa oreja. Panat también se apuntó un buen tanto; las greas y los zig-zags que hizo el hombre de Castellón pareando, pasando de muleta. Pinchó cuatro veces, le dieron dos avisos al cabo de 16 minutos—el fenómeno dijo que el presidente le tenía rabia—, y fué aplaudido. Quien defraudó fué Oleá; siempre amagan-

RÓTULOS en AZULEJOS y PLATOS IRROMPIBLES

do para no dar... para no dar el torerazo que lleva dentro. Maño de media estocada bastante buena. Para vermut de las corridas de Feria, no estuvo mal la zaragata del domingo. De todos modos había que estar parados, y algunos miles de reales no vienen a contrapelo. Sobre todo en una temporada tan desastrosa... económicamente.

Bazar Olympica GRAN LIQUIDACION VERDAD

800 pares de calzado para señora diferentes clases y modelos a quince pesetas. 700 pares - SEÑORA, diferentes clases y modelo, á - 20 pesetas. 500 pares - CABALLERO, diferentes suela, cosidos, á - 25 pesetas. Medias seda, transparentes, á ocho pesetas par

HOY SE INAUGURA LA JOYERIA PERALES Y C.ª

PAZ, M G. TELEFONO 40. CINE EL CID HOY, EL EXITO DEL DIA LOS PROSCRITOS 6 partes que en su estreno ayer fué co siderada como joya cinematográfica. Grandioso asunto.—Sobreal natural. Der ochte de arte. Comp etará sesión el éxito de risa. Charlot honrado ladrón Tres partes de excentricidades.

Salón-Sine Romea (SAN VICENTE 108) EL EXITO MAYOR DE LOS EXITOS El misterio de los trece Por el Conde Hugo Episodio 1.º Amargo cautiverio (2 partes) Episodio 2.º Tenebrosa hostilidad (2 partes) Completará el programa la película cómica, en dos partes titulada Mellón en la cocina de los sustos

Teatro Lírico HOY — Último día — HOY del gran éxito En aras de la venganza 5 partes, por la lagre diva y mujer, Gerajidol Ferrer-Mañana, estreno de la comedia en cinco partes Los caprichos de Virginia Por Madge Kennedy—Ódisea de unos recién casados. Viernes, ob o estreno La Luz de la victoria Por Monroe Salisbury

DR. BELLVER GARCIA Cirugía. Vias urinarias. Venéreo. Sífilis. APLICACION DEL 606 Consulta: De 11 a 1 y de 6 a 8 CARNICERO, 2. PRINCIPAL (Esquina a la calle de Santa Teresa)

THE LAXO Es el mejor purgante vegetal. 1.25 ptas. en todas las farmacias. PIEDRAS AUER LEGITIMAS, LAS MAS GRANDES QUE SE FABRICAN EN EL MUNDO. Por militares y kilos grandes rebajas.—Tienda del Buzo, San Vicente 92.

CURACION DE LAS HERNIAS

HERNIADOS, QUEBRADOS, LEED. Llegará a esta ciudad, hospedándose en el hotel España, donde permanecerá solamente EL VIERNES DIA 23 DE JULIO, el reputado ortopedista de Barcelona D. Francisco G. Torrent, autor de los acreditados brageros mecánico-ajustador-articulados que tantas curaciones de hernias han realizado, y de los cuales se encuentran constantemente recomendación los eminentes médicos, convencidos de que, real y positivamente, aventajan en mucho a todos los demás sistemas conocidos.

Clínica dental Profesores especialistas : Sucesores de D. José Rey Barcas, 3 (encima del horno del Puig) Con nuestro DESVITO INSENSIBILIZADOR, aplicado a un diente ó muele, hacemos cesar en el acto el dolor más sufrible y ganantizamos la insensibilidad completa de poder masticar el mismo día. Dentaduras artificiales COMPLETAS desde 75 pesetas. Coronas, puentes y toda clase de trabajos americanos en oro PRECIOS ECONOMICOS HORAS DE CONSULTA De 9 a 1 y de 3 a 6.—Los domingos solo de 9 a 1 Barcas, 3, (encima del horno del Puig).—Valencia Entrada por la calle de Moratín

Bar "La Gruta" Servicio esmerado de Café, Sandwich, Licores y Vinos, servido por elegantes señoritas. Calle del Doctor Romagosa, 5 (ANTES EMPEDRADO)

Espectáculos CIRCO REGUES A las 9:30: El bautizo del tene, Amaghi ha locó. y El día de Reyes. TEATRO LIRICO Gran ación continua de cine desde las cinco tarde hasta las 12:30 noche.—En aras de la venganza CINE SOROLLA Gran sesión continua de cine, desde las 4:30 tarde hasta las 12:30 noche. MUSIC HALL MARTI Por la tarde a las 3:30 y por la noche a las 10: Funciones de variedades EDEN CONCERT A las 3:45 tarde y 9:45 noche: Varietés.—Entrada por conaumación. CINE MODERNO De 4:30 tarde a 12:30 noche: Gran sesión de cine.—Ultimo día de «El águila». PLAZA DE TOROS. A las 10: Jugar con Faego. TEATRO SERRANO. A las 10: Pejico de Aranjuez, Las musas lánas y La pericota casada.

Hoy : ROMEA : Hoy Primer y segundo episodios de El misterio de los trece Conde Hugo EXITO — EXITO

Avisos de Corporaciones SOCIEDAD VALENCIANA DE RIEGOS DEL JUCAR.—ACEQUIA REAL DEL JUCAR.—SEGUNDA SECCION.—Los propietarios regantes de los términos municipales de Albal, Alcañer, Alginet, Almusafes, Benifayó, Beniparrell, Picasent, Silla, Sollana y los de Algesimi, que riegan por las fosas de Cotos y Pardines, podrán satisfacer el canon de riego llamado «Veintena», desde esta fecha hasta el día 17 de Agosto próximo, todos los días no festivos, de diez de la mañana a una de la tarde, en las oficinas de la administración, calle de Ciscar, 9, bajo. Transcurrido dicho plazo se entregarán los recibos a los recaudadores para que los hagan efectivos con arreglo a Instrucción en los pueblos respectivos. Valencia 17 de Julio de 1920.—El apoderado, conde de Salvatierra.

Hoy : ROMEA : Hoy Primer y segundo episodios de El misterio de los trece Conde Hugo Exitos — Verdad — Exitos Tauromaquia Los toros para la Feria Según telegrama recibido por la empresa de la plaza de Toros, ya han sido embarcados en Sevilla los 54 toros para las próximas corridas de Feria, y cuyo desecanamiento, como se ha anunciado, se efectuará el próximo jueves día 22, a las cinco y media de la tarde. Hoy y mañana, de nueve a doce y de cuatro y media a siete y media se procederá en las oficinas de la plaza al canjeo de los resguardos de los encargos hechos a la empresa por las localidades respectivas. El rumor infundado de que el diestro Belmonte no vendría para las corridas de Feria, ha quedado desvanecido, puesto que el domingo y lunes ha torreado en Málaga.

GOBIERNO CIVIL El Gobernador ha regalado dos grandes y magníficas copas de plata, para que se adjudiquen como premios en los certámenes Cinegético é Hípico. Por este Gobierno civil fué ayer autorizada la exportación de 153.400 kilogramos de arroz blanco para diferentes poblaciones del interior.

DIPUTACION. El Ayuntamiento de Roglá ingresó ayer, por contingente, 447,35 pesetas.

Cine Sorolla Empezará la sesión con una película panorámica. Estreno — Mateno de la hermosa película, de asunto interesante, titulada El velo rojo 4 partes Terminará la sesión con la película cómica Romeo y Julieta Dos partes, gran éxito de risa

EDEN, Barcas, 7 Granada sesiones de variedades, a las 3:30 tarde y 9:45 noche. 40 notables y bellisimas artistas, 40 El mejor y más atrayente programa de Valencia Exitos delirantes de la más sugestiva estrella LOLA MARLES Arte, dicción estupenda y sugestiva presentación. Reperto lo de gran novedad. Exitos sensacional de todos los debuts de ayer entre ellos las hermosas actrices LA ARGENTINA, MASCO A TOS-A, AIDA, TRIANERIT, LUCERITO, ROMARIO IMPERIO, SALERITO y otras bellisimas artistas de mérito. Fuió sus ovaciones a todos las nobles rumbistas. Grandioso éxito de los chistosos duetos Fartea B-ii

Salón de moda HOY ULTIMO DIA HOY de la película de gran éxito El águila Completarán sesión otras novidades Mañ. n.º 7.º y 8.º capítulos de POR AMOR



El águila Completarán sesión otras novidades Mañ. n.º 7.º y 8.º capítulos de POR AMOR

LOS CAMBIOS

Cierra de Bolsa

Madrid, 19

París, 22.55

London, 24.35

Advertencia

A causa de una avería en la línea, no hemos podido recibir la información telefónica que tenemos abonada con Madrid.

Fiesta de compañerismo médico

Los médicos que se licenciaron en el curso de 1915 acordaron reunirse todos los años en fraternal banquete para conmemorar la feliz época estudiantil. Así lo vienen haciendo desde que comenzaron a ejercer la profesión, y el sábado pasado se celebró la comida correspondiente al presente año.

La fiesta, que fue tan íntima como entusiasta, tuvo lugar en un merendero de la playa de Levante, y a ella acudieron un buen número de discípulos de Valencia y de fuera de la capital; los doctores Millán, de Paiporra; Hernández Blasco, de Bonrepós; Coloma, de Segorbe; Balanzá, de Puebla Larga; Renter, de Benigánim; Martí Mulet, de Montaverner; Ramfrez, de Algemesi; Pérez Martínez, de Liria; y Vidal Martínez, Aznar, Muñoz Barrachina, Salvador Carbona y García Frustanga, de Valencia.

Se recordaron pasados tiempos de vida escolar, y todo ello amenizado con anécdotas de fino humor. Se leyeron adhesiones de compañeros ausentes: Gandulla, de Alicante; Arévalo, de Turis; Cocala, de Alcalá; Mayoral, de Casas Ibáñez; Sanchis Banús, de Madrid; Forcada, de París; Fez, de Ceuta; Viaplana, de Benifayó, y otros, que lamentaban de corazón no poder acudir a la fiesta; al regresar los comensales a la casa social, al Colegio Médico, el doctor Sanchis Bergón, en nombre de su hijo el doctor Sanchis Banús, que también pertenece a la promoción 1915, obsequió a los compañeros de su hijo con Champagne, rasgo que mereció un original telegrama en verso al joven doctor José Sanchis Bergón, agradeciendo el recuerdo, y saludándole afectuosamente.

El corresponsal de «Prensa Gráfica», señor Gómez Durán, recordando que este curso fue el que inició la suscripción y los festejos a beneficio del futuro Hospital de Niños y el gran cariño que profesan al doctor Gómez Ferrer, hizo una interesante fotografía de dichos médicos, rodeando la figura del doctor Gómez Ferrer, en el monumento de la Gloria.

Y con este acto de homenaje al querido maestro, del cual tantas enseñanzas recogieron, terminó el simpático acto, en el que se consagraron una vez más la confraternidad del compañerismo y el cariño de unos médicos que no se entibla a pesar de los años ni de las distancias.

Asilo-Escuela de Reforma

En la sala de juntas del Colegio de Abogados, galantemente cedida por su digno decano y bajo la presidencia del doctor don Ramón Gómez Ferrer, habiendo asistido los vocales doña María Carbonell, señorita Regina Irujo, doctor don Jesús Bartrina y don Fausto Barberá, don José Cuñat, don José Rafael Reig, don Francisco Tarín, don José Lajara, don Manuel Sánchez, don José Martínez Martí, don Francisco Leonarte y don Mariano Rivera como secretario, celebró el día 16 del actual su reunión reglamentaria el Patronato constituido para procurar la fundación en esta ciudad de un Asilo de corrección paternal y escuela de reforma, con sus dos secciones de niños y niñas.

Por telegrama y teleteléfono

De Barcelona

Volaba un avión sobre la playa de la Barceloneta, haciendo las evoluciones muy cerca de tierra. Un grupo numeroso se instaló en la terraza del balneario de la Barceloneta, que es de tablas, y éstas se hundieron. Resultaron unas 30 mujeres y niños heridos sin importancia, excepto una señora que está en estado interesante.

Se ha constituido el Comité paritario de comercio. El presidente de la Audiencia ha designado al magistrado don Felipe Caño para presidente de la comisión mixta del tribunal de trabajo.

Sigue en igual estado la huelga de toneleros. Se ha solucionado la de los obreros de la fábrica de radiadores de automóviles de Comornas.

El presidente de la Diputación está ultimando un resumen conteniendo las manifestaciones hechas referentes a la distribución de las cantidades recaudadas por el juego.

En el gobierno civil se ha facilitado una nota, diciendo que se aumenta en diez pesetas los cien kilos de harina, y por ello habrá de subir el precio del pan.

Habiendo fracasado las gestiones del delegado del gobernador, señor Roselló, para solventar la cuestión obrera de Tarrasa, hoy los fabricantes han declarado el locaut, quedando sin trabajo 8.000 obreros del arte textil.

Corridas de toros

Las corridas del domingo

Debutó la ganadería portuguesa de Abellar-Froes y torearon Jumillano, Almanso y Pouly III, que también debutaba. Primero.—Jumillano le saludó con unas verónicas apretadas y oye palmas. Después inició la faena de muleta con un pase de rodillas. Cita a recibir, pero no aguantó, y le resultó un pinchazo contrario.

Más pases para una estocada deprimida. Segundo.—Almanso veronicea valiente y parado. (Muchas palmas.) El toro le ga res-ervó y aplomado a manos de Almanso, que le trastea en tablas, inteligente. Aprovecha la primera igualada y entrando con agallas coloca media en lo alto y sale rebotado. (Ovación y pita al toro en el arrastre.) Tercero.—Pouly se estrecha con unas verónicas aceptables.

Muletea el francés con sobriedad, intercalando un molinete, y alargando el brazo coeca el estoque atravesado, asomando la punta por un brazuelo. Repite con un pinchazo en hueso, y al rato dobla el animal. Cuarto.—De salida se arranca sobre los caballos y sufre tres pinchazos en un instante, saliendo suelto.

Es fuerte y cojea. El público protesta y el bicho es retirado a los corrales. Cuarto bis (de Aleas).—Jumillano da unos mantazos despegados, y le chillan. Lo mejor del tercio, un quite finísimo de Almanso. (Ovación.) El de Jumilla se embarulla con el muleteo. Despacha a su enemigo de un pinchazo y un estocazo. (Pitos.) Quinto.—Un torazo manso. Almanso se da cuenta del buey y se limita a sujetarle y aminorarlo con unos muleteos, despatchándolo de dos pinchazos y un descabello. Sexto.—Pouly lancea embarrullado. Toma los palos y cuelga un par de frentes; repite con otro pallo pescuecero y lo despacha de dos pinchazos.

MALAGA

Una buena tarde de Belmonte

La corrida celebrada en Málaga ha dado ocasión a que el trianero Belmonte tenga un éxito formidable. Los toros fueron de Pablo Romero y resultaron bravos y de poder. Paco Madrid estuvo muy valiente en sus dos toros, ganando una oreja. Sánchez-Mejías también demostró mucho valor y ganó una oreja. Belmonte tuvo una de esas tardes en que todo sale bien. A sus dos toros los lanceó magistralmente de capa y realizó en los quites su media verónica espeluznante. Con la muleta no pudo pedirse más. Ejecutó toda clase de pases, sobresaliendo en los naturales y altos con la izquierda, donde demostró lo mucho que domina. Dió varios rodillazos temerarios, quedando en uno de ellos de espaldas al toro. Mató a sus dos toros de dos soberbios volapiés.

El público, entusiasmado, concedió al trianero las dos orejas y el rabo de cada toro, y cuando terminó la corrida, lo cogieron varios admiradores a hombros y lo pasearon por la ciudad, entre aclamaciones. El éxito alcanzado ayer por el trianero no tiene precedentes en esta plaza.

LA LINEA

Novillos de Tamarón, buenos. Torquito II, bien en sus dos toros. Facilitades, aplaudido. Joseito de Málaga, muy valiente y artístico. Ganó dos orejas.

INCA (Baleares)

Los novillos de Antonio Pérez Tabernero bien presentados, pero mansos. Carnicerito muy valiente y su-erior en sus dos toros. Pedruchito, bien. Manolo Granero tuvo una gran tarde. A su primero lo toreó super-erisimamente, despatchándolo de una superior estocada. En el segundo realizó una superiorísima

y valiente faena con el capote y la muleta, tumbándolo de una estocada en todo lo alto, que hizo innecesaria la puntilla. El público le ovacionó constantemente, organdole la oreja y el rabo del que cerró plaza. Los capitalistas sacaron a hombres a Granero.

BARCELONA PLAZA ANTIGUA

Seis toros de Medina Garvey para Belmonte La Rosa y Chicuelo. La entrada, un lleno. El primer toro cumplió en varas. Belmonte muleteó bien y largó media estocada superior. Hubo petición de oreja y vuelta al ruedo. En el cuarto Belmonte se estiró con la capa y muleteo muy bien, para media estocada algo desprendida. (Muchas palmas.)

En el segundo, que fue un toro bravo, los matadores fueron ovacionadísimos, pues después de realizar quites superiores en el primer tercio, banderillaron muy bien. La Rosa muleteó bien, para un pinchazo en tablas y media estocada bonísima. (Muchas palmas.)

En el quinto, la faena de muleta que hizo La Rosa fue magnífica y ovacionada. Con un pinchazo y una entera despenó a la res. (Ovación.) Chicuelo encontró manso al tercero y tuvo que torrearlo ceñido, matándole de una estocada caída. Tampoco fue bravo el sexto, pero Chicuelo lo sujetó con arte y valentía, dando una estocada de la que rozó el toro sin puntilla. (Gran ovación.)

EN LA MONUMENTAL

Marchanero, Caselles y Angelillo, torearon reses de Anastasio Martín. La entrada floja. Marchanero toreó superior de capa al primero, y previó un muleteo parando una enormidad, entró por derecho a matar, dejando media estocada superior. (Gran ovación.)

En el cuarto estuvo mal Marchanero con el estoque, pues dió varios pinchazos y un intento de descabello, escuchando un aviso. Caselles cortó la oreja a su primero, pues después de un muleteo valiente, largó media estocada superior y descabelló. (Ovación grande.)

En el quinto estuvo muy valiente y dió un pinchazo y media estocada, que fueron aplaudidos. Angelillo muleteó breve al tercero y largó un pinchazo hondo y un descabello. En el sexto pareó bien el matador, y después de un muleteo valiente, dió dos pinchazos y media estocada superior. (Gran ovación.)

Marchanero fue curado de una herida confusa en la mano izquierda, que le ocasionó el cuarto toro.

CORUNA

Los novillos de Santos, francos. Charlot y Llapisera colosales en sus novillos. En la parte sería, Mayorito colosal, pues obtuvo dos orejas y el rabo.

Lo que dicen Dato y Bergamín

Ha recibido el señor Dato un telegrama de la escuadra de instrucción que marchó a Ceuta desde donde continuará a El Ferrol. El ministro de la Guerra continúa en Marruecos sin novedad. El vizconde de Eza salió de Ceuta para Melilla, a bordo del «Princesa de Asturias».

El ministro ha recibido en todas partes innumerables testimonios de afecto. Desmintió el señor Dato la noticia que publica algún periódico sobre provisión de las senadurías vitícolas vacantes. Dijo que no había pensado en semejante cosa por ahora.

Dichas vacantes no las proveerá el señor Dato hasta que se vayan a reunir las Cortes. Acerca del banquete de los aliados a Romanones, dijo el señor Dato que él no sabía nada de eso. Dijo por último que habían regresado los ministros de Gobernación y Gracia y Justicia y que mañana, a las cinco de la tarde, se celebrará Consejo en la Presidencia.

Patrones detenidos

Bilbao.—Han sido detenidos los patronos mineros Ortuella y Salvador, que se niegan a pagar el impuesto sobre mineral. El alcalde ha consultado con el gobernador.

Accidentes ferroviarios y automovilistas.—Suicidio.—Desgracia.

El mixto ascendente de Andalucía, se cruzó, entre las estaciones de Villaverde y Getafe, con el correo descendente de la misma línea. En el correo venía a Madrid una familia andaluza. Uno de los chicos, de 19 años, se asomó a la ventanilla del vagón, con tan mala fortuna, que se abrió la portezuela y cayó a la vía, siendo arrollado por el mixto, que le fracturó las dos piernas y un brazo. Como no funcionan las timbres de alarma, no paró el tran hasta llegar a Madrid, de donde salió una máquina, que recogió al muchacho en estado agónico.

En el túnel de Cercedilla, han sido hallados los cadáveres de dos muchachos, que se supone fueron arrollados por el tren. En Cuatro Caminos, un automóvil ha atropellado a un hombre, que ha quedado muerto. Todavía no ha sido identificado el cadáver.

De varaneo

Santander.—Han negado 80 guardia civiles, para atender la jornada regia.

La carestía de la vida

En el teatro Romea se celebró un mitin pro-abaratamiento de la vida, haciendo uso de la palabra varios oradores, entre ellos digno Concepción Ruiz, en nombre de las sociedades feministas de España. Al hablar el señor Bermejo oyéronse mueras a los burgueses. Promoviéronse un fuerte escándalo y el orador hubo de suspender el discurso, y retirarse del local.

De varaneo

Santander.—Han negado 80 guardia civiles, para atender la jornada regia.

La carestía de la vida

En el teatro Romea se celebró un mitin pro-abaratamiento de la vida, haciendo uso de la palabra varios oradores, entre ellos digno Concepción Ruiz, en nombre de las sociedades feministas de España. Al hablar el señor Bermejo oyéronse mueras a los burgueses. Promoviéronse un fuerte escándalo y el orador hubo de suspender el discurso, y retirarse del local.

La huelga de Riotinto

Han salido dos individuos del comité de huelga de Riotinto, para Huelva, con objeto de dar cuenta a la comisión de los acuerdos adoptados en la Asamblea de Nerva, de asociarse los obreros a los empleados de oficina. Estos hubieran podido entrar al trabajo, pero no lo harán hasta que los obreros alcancen todas las mejoras que piden. Ha sido rechazada por la comisión de huelga la primera proposición del delegado del Instituto de Reformas Sociales.

Dicha proposición constará de lo siguiente: Vuelta al trabajo en las mismas condiciones que antes de declararse la huelga, sin respesalias por parte de la Compañía, y con la promesa de ir admitiendo personal, según las necesidades del trabajo. El director gestionará de la Compañía el aumento de una peseta en el jornal, a partir del mes de Agosto.

No hay solución

Riotinto.—En la reunión celebrada ayer por los obreros, rechazaron las mejoras que concede el director de la Compañía, continuando el delegado del ministerio haciendo gestiones.

El banquete a Romanones

Hablando el señor Bergamín del banquete con que el Cuerpo diplomático piensa obsequiar al conde de Romanones, ha dicho que el Gobierno no tiene por qué intervenir, por tratarse de un acto de carácter particular. Respecto a la noticia publicada, anunciando que la celebración del banquete al conde de Romanones tendría carácter aliado y finalidad personal por la iniciativa de algunos representantes extranjeros, se dice que existen ciertas dificultades para su celebración.

Parece que el Gobierno carece de notificación oficial y cree que los iniciadores, por su calidad de diplomáticos, hubieran contado primeramente con la aquiescencia del Gobierno. Este, reconociendo muy dignos a todos los prohombres españoles de recibir obsequios como el aludido, se había opuesto a la iniciativa, considerando que equivaldría a la intrusión en la política Interior de España de los dignos representantes extranjeros, a quienes no cree capaces de cometer la más pequeña indiscreción.

La cuestión del directo

El alcalde ha manifestado que en la última reunión celebrada por la comisión gestora se llegó a unificar la opinión de las cuatro corporaciones propietarias del proyecto aceptando el dictamen dado por la Diputación de Valencia. Las cuatro corporaciones tienen que aprobar el acuerdo de la comisión gestora y como la subasta estaba anunciada para el 23 de este mes y no hay tiempo de comunicar con la empresa que trata de construir el ferrocarril en las condiciones acordadas, se pedirá el aplazamiento de la subasta hasta el 3 de Septiembre.

El conflicto del ramo de construcción.

Se ha reunido el tribunal de arbitraje para solucionar el conflicto del ramo de construcción. El gobernador propuso como fórmula de solución conceder el 15 por 100 a los obreros por las horas ordinarias y el 40 por las extraordinarias, comprometiéndose los obreros durante 60 días a trabajar diez horas diarias. Los patronos han aceptado, mientras que los obreros manifestaron que necesitan consultar con sus compañeros, para lo que volverán a reunirse mañana.

Patrones detenidos

Bilbao.—Han sido detenidos los patronos mineros Ortuella y Salvador, que se niegan a pagar el impuesto sobre mineral. El alcalde ha consultado con el gobernador.

Accidentes ferroviarios y automovilistas.—Suicidio.—Desgracia.

El mixto ascendente de Andalucía, se cruzó, entre las estaciones de Villaverde y Getafe, con el correo descendente de la misma línea. En el correo venía a Madrid una familia andaluza. Uno de los chicos, de 19 años, se asomó a la ventanilla del vagón, con tan mala fortuna, que se abrió la portezuela y cayó a la vía, siendo arrollado por el mixto, que le fracturó las dos piernas y un brazo. Como no funcionan las timbres de alarma, no paró el tran hasta llegar a Madrid, de donde salió una máquina, que recogió al muchacho en estado agónico.

De varaneo

Santander.—Han negado 80 guardia civiles, para atender la jornada regia.

La carestía de la vida

En el teatro Romea se celebró un mitin pro-abaratamiento de la vida, haciendo uso de la palabra varios oradores, entre ellos digno Concepción Ruiz, en nombre de las sociedades feministas de España. Al hablar el señor Bermejo oyéronse mueras a los burgueses. Promoviéronse un fuerte escándalo y el orador hubo de suspender el discurso, y retirarse del local.

De varaneo

Santander.—Han negado 80 guardia civiles, para atender la jornada regia.

La carestía de la vida

En el teatro Romea se celebró un mitin pro-abaratamiento de la vida, haciendo uso de la palabra varios oradores, entre ellos digno Concepción Ruiz, en nombre de las sociedades feministas de España. Al hablar el señor Bermejo oyéronse mueras a los burgueses. Promoviéronse un fuerte escándalo y el orador hubo de suspender el discurso, y retirarse del local.

De varaneo

Santander.—Han negado 80 guardia civiles, para atender la jornada regia.

La carestía de la vida

En el teatro Romea se celebró un mitin pro-abaratamiento de la vida, haciendo uso de la palabra varios oradores, entre ellos digno Concepción Ruiz, en nombre de las sociedades feministas de España. Al hablar el señor Bermejo oyéronse mueras a los burgueses. Promoviéronse un fuerte escándalo y el orador hubo de suspender el discurso, y retirarse del local.

De varaneo

Santander.—Han negado 80 guardia civiles, para atender la jornada regia.

La carestía de la vida

En el teatro Romea se celebró un mitin pro-abaratamiento de la vida, haciendo uso de la palabra varios oradores, entre ellos digno Concepción Ruiz, en nombre de las sociedades feministas de España. Al hablar el señor Bermejo oyéronse mueras a los burgueses. Promoviéronse un fuerte escándalo y el orador hubo de suspender el discurso, y retirarse del local.

De varaneo

Santander.—Han negado 80 guardia civiles, para atender la jornada regia.

La carestía de la vida

En el teatro Romea se celebró un mitin pro-abaratamiento de la vida, haciendo uso de la palabra varios oradores, entre ellos digno Concepción Ruiz, en nombre de las sociedades feministas de España. Al hablar el señor Bermejo oyéronse mueras a los burgueses. Promoviéronse un fuerte escándalo y el orador hubo de suspender el discurso, y retirarse del local.

El puerto de Cartagena

Probablemente esta semana marchará a Cartagena el señor Ortuella, acompañado del alto personal del ministerio de Fomento, al objeto de enterarse de las obras del Puerto, para las cuales hay presupuestados cuatro millones de pesetas. El ministro se propone acelerar dichas obras al objeto de terminarlas en el período más brevemente posible.

La policía de Barcelona. Las consecuencias de un duelo.

Ha circulado el rumor de que en Barcelona había cierto malestar en los cuerpos de Vigilancia y Seguridad, con motivo del reciente lance ocurrido allí. Se dice que por esta causa habían marchado allí 32 individuos de la policía móvil y también se relacionaba con el asunto el viaje del general Arlegui a Madrid.

El director de Seguridad ha desmentido estos rumores, diciendo que han sido enviados a Barcelona dichos agentes a causa de la falta de personal y por haber reclamado el gobernador su envío, pero que nada ha ocurrido que pueda producir alarma. No obstante estas afirmaciones del director de Seguridad, se ha asegurado con relación a estas noticias en Barcelona, que el lance trágico tendrá consecuencias importantes.

Los cuerpos de Vigilancia y Seguridad han censurado duramente la forma en que se realizó el desafío, por no estar delimitadas las atribuciones de ambas cuerpos y por apatía de las autoridades superiores, que no quisieron evitar el encuentro ni impedir que se efectuara en condiciones tan graves. Después del trágico suceso, el Cuerpo de Vigilancia elevó una súplica a Bergamín, pidiendo que se dictara un reglamento delimitando las atribuciones y competencias de los funcionarios de ambos cuerpos.

La pasividad del ministro ha excitado los ánimos. A raíz del desafío celebraron una reunión los individuos del Cuerpo de Seguridad de Barcelona, nombrándose una comisión que esclareciese la forma en que se realizó el duelo.

Los conflictos sociales. Huelva.—Los mineros de Riotinto han presentado al gobernador un oficio concretando las condiciones en que reanudarán el trabajo, incluso el aumento de jornales, desde el 50 por 100.

La Federación local ha circulado profusamente un manifiesto diciendo que, para auxiliar a los obreros huelguistas, han acordado todas las sociedades federadas contribuir con cuotas extraordinarias. Las que se nieguen serán consideradas como amarillas y boicoteadas. Esta actitud complica la situación, añadiéndose que intervendrán en el conflicto otros elementos que permanecieron inactivos hasta ahora.

Riotinto.—Se reunió en Nerva, con el delegado del Instituto de Reformas Sociales señor Palacios, la comisión de huelga, para estudiar las concesiones. El director de las minas ofrece aumentar tres reales de jornal, considerando incluida cierta cantidad que con carácter de aumento transitorio venían disfrutando los obreros. Los comisionados rechazaron estas concesiones y convocaron a una Asamblea general, en la que los huelguistas las rechazaron también energicamente, acordando además romper las relaciones con el delegado del Gobierno.

Declaran que están dispuestos a levantar las casas y emigrar en caso preciso. San Sebastián.—El alcalde, al conocer la resolución de los obreros gascistas de abandonar el trabajo, ha acordado sustituirlos por obreros municipales. Se han establecido retenes de tropa en las fábricas de gas y se practican registros por la ronda. Los encendedores van acompañados por parejas de Seguridad. Los civiles vigilan la población.

León.—En la mina La Robla se han declarado en huelga 200 mineros, pidiendo tres pesetas de aumento en los jornales. Hace un mes se les aumentó dos pesetas. Bilbao.—Determinados elementos sindicalistas se agitan y empezian a buscar medios para alterar el orden. Se anuncia la huelga de tranviarios, a la que seguirá la de metalúrgicos. Se habla del propósito de declarar la huelga general. Se han repartido hojas invitando a los metalúrgicos a que se nieguen a trabajar horas extraordinarias. Hasta que resuelvan los patronos sobre estas peticiones, en la mayoría de los talleres ha comenzado a ponerse en práctica la invitación de los sindicalistas. Quieren éstos, a todo trance, contrarrestar la preponderancia de los socialistas de la Casa del Pueblo. Con motivo de la solución de las huelgas de pinches y empleados de los Altos Hornos se han desarrollado numerosos incidentes entre socialistas y sindicalistas.

De varaneo

Santander.—Han negado 80 guardia civiles, para atender la jornada regia.

La carestía de la vida

En el teatro Romea se celebró un mitin pro-abaratamiento de la vida, haciendo uso de la palabra varios oradores, entre ellos digno Concepción Ruiz, en nombre de las sociedades feministas de España. Al hablar el señor Bermejo oyéronse mueras a los burgueses. Promoviéronse un fuerte escándalo y el orador hubo de suspender el discurso, y retirarse del local.

De varaneo

Santander.—Han negado 80 guardia civiles, para atender la jornada regia.

La carestía de la vida

En el teatro Romea se celebró un mitin pro-abaratamiento de la vida, haciendo uso de la palabra varios oradores, entre ellos digno Concepción Ruiz, en nombre de las sociedades feministas de España. Al hablar el señor Bermejo oyéronse mueras a los burgueses. Promoviéronse un fuerte escándalo y el orador hubo de suspender el discurso, y retirarse del local.

De varaneo

Santander.—Han negado 80 guardia civiles, para atender la jornada regia.

La carestía de la vida

En el teatro Romea se celebró un mitin pro-abaratamiento de la vida, haciendo uso de la palabra varios oradores, entre ellos digno Concepción Ruiz, en nombre de las sociedades feministas de España. Al hablar el señor Bermejo oyéronse mueras a los burgueses. Promoviéronse un fuerte escándalo y el orador hubo de suspender el discurso, y retirarse del local.

De varaneo

Santander.—Han negado 80 guardia civiles, para atender la jornada regia.

La carestía de la vida

En el teatro Romea se celebró un mitin pro-abaratamiento de la vida, haciendo uso de la palabra varios oradores, entre ellos digno Concepción Ruiz, en nombre de las sociedades feministas de España. Al hablar el señor Bermejo oyéronse mueras a los burgueses. Promoviéronse un fuerte escándalo y el orador hubo de suspender el discurso, y retirarse del local.

De varaneo

Santander.—Han negado 80 guardia civiles, para atender la jornada regia.

La carestía de la vida

En el teatro Romea se celebró un mitin pro-abaratamiento de la vida, haciendo uso de la palabra varios oradores, entre ellos digno Concepción Ruiz, en nombre de las sociedades feministas de España. Al hablar el señor Bermejo oyéronse mueras a los burgueses. Promoviéronse un fuerte escándalo y el orador hubo de suspender el discurso, y retirarse del local.

De varaneo

Santander.—Han negado 80 guardia civiles, para atender la jornada regia.

Disposiciones oficiales. De Marina.

La «Gaceta» inserta las siguientes disposiciones: Una circular a los funcionarios del ministerio fiscal, recordándoles el exacto cumplimiento del decreto sobre arrendamiento de fincas urbanas. En el preámbulo se dice que el aumento en los alquileres constituye un problema que ha planteado la guerra mundial, nacido de la desproporción entre el desarrollo de las poblaciones y la falta de viviendas.

Los propietarios, prevaleciendo de las circunstancias, han aumentado desconsideradamente los alquileres, dando origen a una nueva fase de la usura. Inserta también una circular convocando a concurso para proveer varias plazas gratuitas de enseñanza, ofrecidas por diferentes centros benéficos escolares a los huérfanos de militares.

Anunciando que Francia ha prohibido la exportación y reexportación de residuos y desperdicios de hierro y acero. El señor Dato recibió a los periodistas en el ministerio de Marina. Dijo que le había visitado una comisión del Cuerpo de infantería de Marina, presidida por el general de brigada señor Carranza.

Le pidieron la rápida reforma del Cuerpo de acuerdo con el real decreto que se publicó en dicho sentido. El señor Dato prometió estudiar lo solicitado, de acuerdo con el Estado Mayor. Los comisionados salieron muy satisfechos. Añadió el señor Dato que los reyes continuaban en Londres y que llegarán a San Sebastián el 23 ó 24 del corriente. Dijo, además, que la escuadra española había zarpado de Ceuta con rumbo a Ferrol.

Huelga solucionada

Almería.—Se ha solucionado la huelga de obreros esparteros.

El teniente García Moreno no condenado.

Cartagena.—Se conoce ya el fallo del tribunal militar que juzgó en Consejo de guerra al oficial de marina García Moreno, culpable de la muerte de un soldado por haberle disparado tiros de sal. La sentencia condena a García Moreno a doce años de presidio y absolue libremente al cabo Fustes.

(De la Agencia Radio)

Los restos de la mujer de Napoleón.

Los restos de la ex emperatriz Eugenia han llegado por la mañana a Southampton é inmediatamente fueron trasladados a un tren especial que los conduce a Farborough. El féretro se colocó sobre un armón de artillería y fué conducido en medio de una doble fila de soldados a la cripta de la capilla de San Miguel en Farborough. Después de la ceremonia la música militar tocó la Marsellesa mientras los asistentes desfilaban ante el cadáver.

El boxeador Charpentier

Havre.—A bordo del paquete «Lorraine» ha llegado el boxeador Charpentier de regreso de su viaje a América. Trae buena impresión de su viaje y ha manifestado que piensa volver a Norteamérica para celebrar varios matches.

La cortesía internacional

Berlin.—La embajada francesa ha manifestado que, aun reconociendo que los honores rendidos a las banderas eran conformes a los costumbres militares alemanas, las autoridades francesas hacen más graves objeciones con relación a la falta de cortesía internacional que significa el canto «Deutschland Uber Alles» entonado por las tropas en marcha. Las autoridades francesas piden al Gobierno alemán que persiga al oficial que ordenó a las tropas cantar el himno y que inmediatamente dé las pertinentes excusas.

Muerte del comisario Smith Cork.

Londres

